



Será Xóchitl la candidata del Frente

'Destape formal'. Gana Gálvez la segunda encuesta y recibe el apoyo del priismo

Con las preferencias en las encuestas y el respaldo del PRI, Xóchitl Gálvez será la candidata presidencial del Frente. Sin embargo, al cierre de esta edición, los tres partidos que lo conforman no habían oficializado su decisión al Comité Organizador, que cancelará la consulta del domingo. A petición del PRI, PAN y PRD, ayer se adelantaron los resul-

tados de la encuesta, donde el ponderado dio a Gálvez 57.6 por ciento y a Beatriz Paredes, 42.4 por ciento. Tras revelarse estos números, y luego de una reunión privada del CEN del PRI, en la que estuvo Paredes, los priistas decidieron darle su respaldo a Gálvez como candidata del Frente. —Victor Chávez / PÁG. 28





GANA SONDEOS CON 57.5%

Xóchitl candidata; su triunfo, irreversible, sostiene Beatriz

Hay “una ventaja amplia de nuestra compañera y parte del FAM”, dice el PRI

Según fuentes del Comité Organizador, se cancelará la consulta del domingo

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

Con las preferencias mayoritarias en las encuestas y con el respaldo del PRI, la senadora del PAN Xóchitl Gálvez será la candidata presidencial del Frente Amplio por México (FAM).

A petición de los tres partidos que conforman el FAM –PAN, PRI y PRD–, el Comité Organizador adelantó ayer los resultados de las encuestas que daría a conocer el próximo domingo, y reportó que en la encuesta telefónica, realizada por la empresa Wise, la panista gana con 59.4 por ciento, frente a 40.6 por ciento de la priista Beatriz Paredes; en tanto, en el estudio de vivienda, que efectuó la firma Reforma, Gálvez alcanza 56.8 por ciento, ante el 43.2 de Paredes Rangel.

El reporte expuso que en la ponderación de ambos estudios, Xóchitl Gálvez alcanza 57.58 por ciento, contra 42.42 por ciento de Paredes.

Al conocer los resultados, la dirigencia nacional del PRI anunció su apoyo total a la panista Xóchitl Gálvez como la candidata única para encabezar el Frente Amplio por México (FAM) en 2024, y abandonó a la priista Beatriz Paredes.

Después de una larga reunión privada del Comité Ejecutivo Nacional con la senadora priista, con toda la estructura nacional, sus sectores y líderes parlamentarios, el presidente del partido, Alejandro Moreno, afirmó que “la información indica, la pública y la que tenemos todos nosotros en el partido, una ventaja amplia y consolidada por parte de nuestra compañera y parte del FAM Xóchitl Gálvez” en las encuestas.

“Con toda responsabilidad debemos actuar en función, con inteligencia y con estrategia, porque primero para nosotros está México”, dijo.

“Por esas razones, los 32 comités directivos estatales, los 2 mil 450 comités directivos municipales, los 90 mil seccionales en el país, nuestros sectores y organizaciones nacionales, hemos tomado la decisión de respaldar la candidatura”, remarcó.

Sin la presencia de Paredes –que se retiró del partido en silencio y no estuvo presente en el anuncio–,

Moreno resaltó que “nos honra que Beatriz Paredes haya llegado hasta esta última instancia. Ella tiene las cualidades para ser política, mujer de hierro y de refinado instinto, a quien admiro y respeto. Es una mujer que enaltece la política y, por ello, tiene todo mi reconocimiento”.

Por la noche, Paredes, en reunión con priistas, reconoció el resultado: “En estos días se ha levantado un debate, sobre que si en el discurso de Mérida me comprometí a participar en el proceso hasta el final. Efectivamente, para mí el final es cuando se dieran los resultados que revelaban que era irreversible el triunfo de otra candidata. Esos resultados se han dado con la expresión de estas encuestas. Cómo culmina el proceso es cuestión de la comisión organizadora, no de quienes somos candidatos”.

Finalmente, según fuentes del Comité Organizador, ya se determinó cancelar la elección primaria del 3 de septiembre, lo que convertiría a Gálvez, de facto, en la candidata del FAM. Se haría público este jueves después del mediodía.

“Nos honra que Beatriz Paredes Rangel haya llegado hasta esta última instancia”

“Siempre queremos impulsar a uno de los nuestros, pero primero está nuestro país”

“Para los despistados que andan allá afuera: el PRI nunca ha sido ni será un factor de división”

ALEJANDRO MORENO
Líder nacional del PRI